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Stadt Wegberg !
Der Bürgermeister !
Rathausplatz 25!
41844 Wegberg! !

12. Oktober 2016!

!!
Anfrage nach § 21 der Geschäftsordnung des Rates der Stadt Wegberg!
Neubau der Hauptwache!!
Sehr geehrter Herr Stock,!

gegenwärtig wird über den Neubau der Hauptwache der Feuerwehr Wegberg 
diskutiert. Ein Neubau der Hauptwache ist für die Aufrechterhaltung der 
Leistungsfähigkeit der Feuerwehr Wegberg notwendig. Diese Baumaßnahme 
stellt voraussichtlich eine der größten Einzelinvestitionen der Stadt Wegberg 
in jüngerer Zeit dar. Daher sollte die Planung, Finanzierung und Erstellung 
des Neubaus sorgfältig untersucht werden. Aus Sicht der Freien Demokraten 
bietet sich beispielsweise die Prüfung von möglichen PPP-Projekten (public 
private partnership) an.!

Die FDP-Fraktion bittet daher um Beantwortung folgender Fragen:!

1. Hat die Stadtverwaltung alternative Finanzierungsformen für den Neubau 
der Hauptwache bereits geprüft? !

1.1. Falls ja: Welche alternativen Finanzierungsformen wurden geprüft?!

1.2. Falls ja: Mit welchen Ergebnissen wurden diese Möglichkeiten 
geprüft?!

1.3. Falls nein: Warum wurden keine alternativen Finanzierungsformen 
geprüft?!

2. In welcher Art und Weise ist eine grundsätzliche Kooperation im Rahmen 
von PPP-Lösungen beim Neubau der Feuerwache möglich? !

!
Freundliche Grüße,!
Christoph Böhm!
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